

時計台

大津町立大津北中学校
〒869-1233
大津町大字大津
310番地
TEL 294-2310
文責 山本幸二

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く北中生の育成」

令和3年度後期が修了しました



本日3月24日(木)、令和3年度修了式をライブ中継を使って行いました。私から、4月の始業式に伝えた4点(①「笑顔あふれ、いじめや差別がないみんなが安心して過ごせる大津北中学校にしましょう。」②「安心・安全な学校にしよう。」③「夢を実現させるために、目標を持ち、努力してほしい。」④「毎日を笑顔で登校し、感謝の気持ちを持って下校してほしい。」)についてそれぞれに振り返ってもらいました。コロナ禍の中ではありましたが、生徒達は、新しい生活様式を実践しながら工夫し、学習や部活動、学校行事等によく頑張ったと思います。代表生徒の意見発表からも充実した1年間であったことを伺い知ることが出来、大変嬉しく思いました。明日から4月7日までが春休みとなります。病気や事故に十分気を付けて、次年度への準備期間として、有意義に過ごしてほしいと思います。そして、4月からは、2年生は、3年生となりますので、最上級生としての自覚と誇りを胸にこれからの大津北中学校をリードして欲しいと思います。1年生は、2年生として3年生とともにこの北中を更に素晴らしい学校にするために頑張ってくださいと思います。教職員、全校生徒が一丸となって更に素晴らしい大津北中になるよう取り組んでいきたいと思っています。

【保護者・地域の皆様へ】
今年度もコロナ禍の中で、教育活動も新しい生活様式を実践しながら、工夫に工夫を重ね、教職員、生徒が一丸となって取り組んできました。学校行事等は中止や縮小、延期など余儀なくされましたが、縮小の中でも出来る喜びをかみしめ工夫しながら生徒のみんなは本当によく頑張ったと思います。これも保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力、そしてご支援あつてのことだと感謝申し上げます。本当に1年間ありがとうございました。来る令和4年度も教職員、生徒がこの大津北中学校が更に素晴らしい学校になるよう全力で取り組んで参りますので皆様のご理解とご協力をお願いします。



思い出づくりができました2年生の修学旅行



3月14日(月)2年生は、荒尾市のグリーンランドへ修学旅行に行きました。当日は、天候の心配をしていましたが、時折日が差す曇り空のもと、決まりやルールを守り笑顔いっぱい班行動をする生徒達の様子を見てほほえましく思いました。この修学旅行で経験したり、学んだりしたことを今後の学校生活に生かして欲しいと思います。なお、本校の修学旅行については、年度当初は、沖縄に12月に行く予定をしていましたが、コロナ禍により旅行先を鹿児島方面、期日も延期して3月に変更しておりました。ところが、年が明け更に厳しい状況となりましたので、県内で日帰りの旅行にして実施しましたことを申し添えます。

第3回学校運営協議会



3月11日(金)令和3年度第3回大津北中学校学校運営協議会を大津北中学校にて開催しました。委員の皆様には、ご多用の中ご参加いただきありがとうございました。学校からは、学校評価の説明や本校の取組の現状等について説明を行いました。説明後には、1、2年生の授業を参観していただき、その後、意見交換を行いました。意見交換会では、委員の皆様から様々なご意見を出していただきました。皆様の発言の様子から、「地域とともにある学校」として北中を更に良くしていこうという温かい思いを感じました。今回いただいた意見等を今後の教育活動に生かしていきたいと思っています。古賀会長をはじめ委員の皆様、1年間お世話になりました。来年度もよろしくお願ひします。

施設の充実！！



皆様にご不便とご迷惑をおかけしていましたが、体育館のLED工事と本館トイレの洋式化の工事が終わりました。体育館の照明では、別の体育館ではないかと思うくらいに明るくなりました。(写真左上)
卒業式にも間に合い、生徒達の旅立ちに花を添える形となりました。4月の入学式でも明るい環境の中、新入生をお迎えしたいと思います。
本館のトイレは、全て洋式となりましたが、本館トイレの中にある多目的トイレについては、ウォシュレット機能付きの便座となっておりますので、併せてご紹介します。(写真右下本館1F来客用男子トイレ)



クラスの団結強まる！ クラスマッチ



1年生は、3月16日(水)にサッカー競技(写真左)を、2年生は、3月15日(火)・22日(火)にドッジボールのクラスマッチを実施しました。(写真下)どのクラスも団結して、楽しく、仲良くプレーしていました。コロナ禍の中いろんな行事等が中止や縮小される中でのクラスマッチでした。みんなの笑顔や友だちのプレーを応援する姿が印象的でした。今年度のクラスでの行う最後の行事でしたので、心に残る思い出づくりになったと思います。

